

Santiago, Febrero de 2018.-

DECLARACIÓN PÚBLICA

Clínica Alemana lamenta profundamente el abrupto y triste fallecimiento de dos recién nacidos prematuros en su Unidad de Neonatología, el pasado 14 y 15 de febrero.

El día 16 de febrero la Clínica informó a la SEREMI de la Región Metropolitana la detección de un nexo entre el alimento parenteral suministrado por un laboratorio externo y los hechos acaecidos.

Nuestra institución puso en acción los protocolos pertinentes, con lo cual fue acotada y controlada la imprevista y dolorosa contingencia, entregando además toda la información a las familias afectadas.

Clínica Alemana se ha hecho parte activa de la investigación proporcionando todos los antecedentes a las entidades a las que legalmente les corresponde investigar los hechos.

Reiteramos nuestro más profundo pesar por los acontecimientos y nuestro total compromiso con el esclarecimiento de éstos.